



Sport verbindet – aus dieser Überzeugung leisten wir mit unterschiedlichen Sportangeboten einen Beitrag für das interkulturelle Zusammenleben in der Schweiz.

Wir sind AKIN, ein Verein aus St. Gallen, welcher Menschen aus unterschiedlichen Kulturen die Möglichkeit für gemeinsame sportliche Aktivitäten bietet. AKIN hat sich zum Ziel gesetzt, dass alle Menschen unabhängig von der Herkunft und den finanziellen Verhältnissen an den Sportprogrammen teilnehmen können. Durch die sportlichen Aktivitäten soll ein positives Körpergefühl vermittelt, das Selbstvertrauen gestärkt und die Gesundheit gefördert werden. Insbesondere die Förderung der sozialen Integration geflüchteter Menschen steht im Zentrum. AKIN will Begegnungs- und Austauschräume schaffen, welche zu einem Zugehörigkeitsgefühl beitragen.

Nachdem in der Stadt St. Gallen die Angebote Kraft- und Ausdauertraining, Lauftraining, Fussballtraining, Yoga für Frauen und Schwimmkurse erfolgreich lanciert wurden, planen wir nun Schritt für Schritt das Toggenburg zu erschliessen.

Für die Standorterweiterung suchen wir dich!

Bist du eine offene, sportbegeisterte Person? Wohnst du im Toggenburg oder in einer dazu angrenzenden Gemeinde? Bist du bereit, dich im Rahmen von ungefähr zwei Stunden pro Woche im Verein zu engagieren?

Dann bist du genau richtig bei uns. Wir freuen uns auf deine Kontaktaufnahme per E-Mail (info@akin-sg.ch) oder per Telefon (079 935 49 07).



akin-sg.ch



info@akin-sg.ch



facebook.com/akinstgallen



instagram.com/akinstgallen